

# El declive de Montse Tura

El grave conflicto que ha vivido el Colegio Divino Maestro empieza a provocar consecuencias políticas que, de momento, son difíciles de prever. La alcaldesa socialista de Mollet atraviesa por el peor momento

desde que ocupa este cargo: siete años han tardado los molletenses en comprobar cómo una persona, la alcaldesa socialista, se quedaba sin argumentos ante la opinión pública de Mollet.

El inicio del año político se ha convertido en una pesadilla para el equipo de gobierno socialista y, en especial, para la máxima dirigente del PSC-PSOE de Mollet: Montse Tura. Las manifestaciones de los padres del Colegio Divino Maestro, la protesta que hicieron ante el Congreso de los socialistas catalanes que se celebró en Sitges, y un Pleno en lo que todo le salió mal, sirvió para que se pudiese de manifiesto el declive de Tura, que no ha sabido aprovechar la euforia de la celebración del Milenario, para empezar a ganar la confianza de los molletenses.

## "El momento más difícil"

Desde el día 10 de enero hasta el 14 de febrero, fecha en la que los niños del Colegio Divino Maestro volvieron a las aulas después que sus padres decidiesen parar las movilizaciones, la situación política ha variado. Montserrat Tura, consciente de las consecuencias que estaba generando su decisión por la que enviaba a más de



La polémica del colegio público "Divino Maestro" ha supuesto un duro golpe para la imagen de Montse Tura. En las próximas elecciones municipales puede costarle el puesto de alcaldesa.

trescientos niños al bosque de Can Panti-quet a finalizar el curso escolar por las obras que se están llevando a cabo, convocó el 8 de febrero una rueda de prensa para explicar sus justificaciones a los medios de comunicación. Durante esta comparecencia, la primera que realiza en sus siete años desde la alcaldía, reconoció estar atravesando el momento más difícil de su mandato. No en vano, a los socialistas molletenses nunca les preocupó demasiado la po-

lémica surgida, en diciembre de 1992, en relación al Impuesto Sobre Actividades Económicas (IAE) que provocó una manifestación de más de 400 comerciantes en la plaza del Ayuntamiento.

Y no les preocupó porque saben que los comerciantes y los profesionales liberales, en su mayoría, no son votantes socialistas y, además, porque pertenecen a esa clase media que ya no cree en los gobernantes del PSOE.

El conflicto del colegio público Divino



Maestro les ha afectado, y mucho, al equipo de gobierno socialista. En primer lugar, porque el cuerpo electoral de este colegio es, en su mayoría, próximo al partido socialista y este hecho les puede perjudicar en las elecciones municipales, que se celebrarán el próximo año. Asimismo, se ha dado la circunstancia que entre los padres de los alumnos ha habido destacados militantes socialistas "históricos", es decir, aquellos que abandonaron el partido en Mollet cuan-

do Montse Tura llegó en 1987 pero que todavía mantienen importantes contactos con los órganos de dirección del PSC-PSOE en Barcelona. Sin ir más lejos, estos militantes fueron los que promovieron el viaje a Sitges para manifestarse delante del Palacio de Congresos de esta ciudad, que fue el lugar elegido para que los socialistas catalanes celebrasen el congreso más polémico de los últimos diez años. "La alcaldesa de Mollet del Vallès ha cerrado per-

sonalmente el colegio público Divino Maestro, a mitad de curso, por razones poco claras... No ha atendido en ningún momento a las rogativas propuestas que los padres les hemos hecho... Ha antepuesto sus soluciones unilaterales a las de la colectividad afectada... ha usado las fuerzas de seguridad del Estado, para defender sus intereses, mandando hacer una carga policial contra las madres y los abuelos indefensos de nues-

(Pasa a la página siguiente)

Lovable

# EVA TOT INTIM

SU TIENDA AMIGA

EN MOLLET: Ramón Casas, 1 - Jaime I, 24

NO TE PIERDAS TODA LA COLECCION EN LENCERIA Y CORSETERIA DE ESTA PRIMAVERA. TAMBIEN DISPONEMOS DE UN AMPLIO SURTIDO EN ROPA INTERIOR MASCULINA Y TODO ELLO, COMO SIEMPRE, CON LOS MEJORES PRECIOS Y LA MEJOR CALIDAD

**¡NO TE LO PIERDAS! ¡VISITANOS!**

**PORQUE LOS FABRICANTES NO TENEMOS COMPETENCIA**

Insolencia